

NEWS

Jalan Beton TMMD Kodim Pati Rampung, Petani Desa Godo Bisa Bernapas Lega

Agung widodo - PATI.TNIAD.NET

May 18, 2026 - 09:01



Program betonisasi jalan dalam kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-128 Kodim 0718/Pati di Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, resmi rampung 100 persen. Senin (18/5/2026).

PATI- Program betonisasi jalan dalam kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-128 Kodim 0718/Pati di Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, resmi rampung 100 persen. Pembangunan jalan sepanjang 950 meter tersebut kini menjadi harapan baru bagi warga dan para

petani yang selama ini kesulitan melintasi akses berlumpur saat musim hujan.

Pantauan di lokasi pada Senin (18/5/2026), jalan beton dengan lebar 4 meter dan ketebalan 16 sentimeter itu tampak kokoh membelah area persawahan desa. Jalur yang sebelumnya rusak dan becek kini berubah menjadi akses yang lebih aman, nyaman, dan mudah dilalui kendaraan maupun aktivitas warga sehari-hari.

Rampungnya pembangunan jalan tersebut disambut antusias masyarakat Desa Godo. Sejumlah warga terlihat memadati lokasi untuk melihat hasil pembangunan yang selama beberapa pekan dikerjakan bersama anggota Satgas TMMD.

Bagi masyarakat, keberadaan jalan beton itu bukan hanya pembangunan infrastruktur biasa, melainkan solusi nyata yang akan membantu memperlancar aktivitas pertanian dan meningkatkan perekonomian desa.

“Dulu kalau musim hujan jalan ini sangat licin dan sulit dilalui, terutama saat membawa hasil panen. Sekarang akses sudah bagus sehingga aktivitas warga jadi lebih mudah,” ujar salah satu warga di lokasi.

Selama proses pengerjaan, anggota Satgas TMMD bersama masyarakat bekerja secara gotong royong menyelesaikan setiap tahapan pembangunan. Semangat kebersamaan terlihat kuat meski pekerjaan dilakukan di tengah terik matahari dan kondisi cuaca yang berubah-ubah.

Komandan Satgas TMMD Reguler Ke-128 Kodim 0718/Pati, Letkol Arm Timotius Yogi, mengatakan pembangunan jalan tersebut merupakan bentuk nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung pembangunan desa.

“Pembangunan jalan ini diharapkan benar-benar memberikan manfaat bagi warga Desa Godo, khususnya untuk mendukung aktivitas pertanian dan memperlancar akses penghubung desa. Keberhasilan ini tidak lepas dari semangat gotong royong masyarakat yang luar biasa,” tegasnya.

Dengan selesainya betonisasi jalan, warga kini tidak lagi khawatir menghadapi musim penghujan. Kendaraan pengangkut hasil pertanian dapat melintas lebih lancar sehingga distribusi hasil panen menuju pasar menjadi lebih cepat dan efisien.

Program TMMD Reguler Ke-128 Kodim 0718/Pati di Desa Godo sendiri tidak hanya menghadirkan pembangunan fisik, tetapi juga memperkuat kebersamaan dan kepedulian sosial antara TNI dan masyarakat dalam membangun desa menuju kehidupan yang lebih maju dan sejahtera.

(Agung)